

VISITANDO: LONDRES, EDIMBURGO, GLASGOW, DUBLÍN, GALWAY, CORK, LIVERPOOL, BATH 16 DÍAS 15 NOCHES

En este circuito podremos ver lo más importante y espectacular de las Islas Británicas con impresionantes panoramas en las Tierras Altas de Escocia, en el parque de Snowdonia en Gales y los Acantilados de Moher o la Calzada del Gigante en Irlanda. Así como conocer el místico monumento de dólmenes de Stonehenge, la ciudad elegante ciudad de Bath con sus Baños Romanos y la ciudad de Liverpool, cuna de Los Beatles.

SALIDAS 2026		
Abril	07	28
Mayo	12	26
Junio	16	
Julio	07	28
Agosto	18	
Septiembre	08	29
Octubre	13	



INCLUYE

- 6 noches en media pensión (cena y desayuno)
- 9 noches en régimen de alojamiento y desayuno.
- Cruce en barco entre Escocia e Irlanda y entre Irlanda y Gales.
- Tour Panorámico de Edimburgo, Inverness, Glasgow, Belfast, Dublín, Cork y Liverpool.
- Entradas a Experiencia de Cata de Whisky, Giant's Causeway (Calzada del Gigante), Museo del Titanic, Monasterio de Clonmacnoise, los Acantilados de Moher, la Abadía de Kylemore, Stonehenge, Gran Hall del Castillo de Winchester y parada para hacer fotos exteriores en el Castillo de Kilkenny y la Roca de Cashel.
- Asistencia y traslado de entrada en Edimburgo.
- Guía de habla hispana.
- Hoteles indicados o similares.
- Autocar Touring, confortable y moderno.
- Salidas desde Londres: Traslado del Hotel de Londres a la estación de tren en Londres.
- Billete de tren Londres-Edimburgo, clase preferente.

X NO INCLUYE

- 2% sobre el valor del paquete turístico por el manejo de divisas, valor cobrado por pago en efectivo en moneda extranjera no reembolsable.
- Tiquetes Aéreos internacionales o domésticos.
- Alimentación no estipulada en los itinerarios.
- Bebidas con las comidas.
- Propinas.
- Traslados donde no esté contemplado.
- Extras de ningún tipo en los hoteles.
- Excesos de equipaje.
- Gastos de índole personal.
- Gastos médicos.
- Tarjeta de asistencia médica.

RUTA DE VIAJE

DÍA 01 LONDRES O EDIMBURGO

Recogida por nuestro asistente en los hoteles indicados y traslado a la estación de Euston desde donde se tomará un tren con destino a Edimburgo. A la llegada a Edimburgo, un representante de Anglovision les dará la bienvenida y trasladará al hotel. Para llegadas al aeropuerto de Edimburgo: Traslado al hotel en Edimburgo.

DÍA 02 EDIMBURGO

En la mañana realizaremos un tour panorámico por la ciudad de Edimburgo donde recorreremos la elegante 'Georgian New Town' del siglo XVIII y la histórica ciudad medieval denominada 'Old Town'. Tendremos el resto del día libre para conocer la segunda ciudad más visitada del Reino Unido después de Londres. Edimburgo es una ciudad con encanto que no te dejará indiferente, donde

podrás conocer su impresionante castillo, el Palacio Real de Holyrood, el parlamento de Escocia, el yate real "The Royal Britannia" o simplemente pasear por sus calles es todo un acontecimiento.

DÍA 03 EDIMBURGO - FIFE - ST ANDREWS - PERTH - PITLOCHRY - HIGHLANDS

Saldremos de Edimburgo hacia el norte cruzando el famoso Forth Bridge, con sus vistas panorámicas al "Firth of Forth", y viajaremos por el Reino de Fife en ruta hacia St Andrews, famosa a nivel mundial por ser la cuna del golf y sede de la Universidad más antigua de Escocia. Aquí estudiaron el Príncipe Guillermo y Kate Middleton. Continuaremos nuestra ruta hacia Perth (La Ciudad Hermosa), antigua capital de Escocia y asiento de la corona escocesa hasta 1437. Allí tendremos tiempo libre para almorzar. Continuaremos hacia las Tierras Altas a través de paisajes de media montaña. Haremos una parada en Pitlochry, pequeño pueblo de la época victoriana famoso por ser una ciudad vacacional de la alta sociedad.

DÍA 04 HIGHLANDS - INVERNESS - LAGO NESS - FORT WILLIAM - LOCH LOMOND - GLASGOW

Tras desayunar seguiremos nuestra ruta hacia Inverness, donde realizaremos un tour panorámico de la ciudad. Después, continuaremos bordeando los márgenes del Lago Ness, el hogar de "Nessie", el monstruo que vive en los abismos del lago. Tendrán la oportunidad de realizar un paseo en barco por el Lago Ness (opcional). Abandonaremos el lago con dirección a Fort William donde tendremos tiempo libre para almorzar antes de atravesar el valle de Glencoe con dirección al Parque Nacional de Los Trossachs y el Loch Lomond, el mayor lago de Escocia. Allí podremos admirar los románticos paisajes del que es el primer Parque Nacional creado por el gobierno escocés. Por la tarde llegaremos a Glasgow, la ciudad más grande de Escocia, donde realizaremos una panorámica antes de llegar al hotel, para conocer sus principales puntos de interés, como la Catedral, la Universidad o la vibrante George Square.

DÍA 05 GLASGOW - BELFAST - GIANT'S CAUSEWAY - DARK HEDGES - BELFAST

Saldremos de Glasgow y tomaremos un barco para cruzar aguas irlandesas hasta llegar al puerto de Belfast, en el norte de Irlanda. Tras desembarcar, nos dirigiremos hacia la Calzada del Gigante o "Giant 's Causeway", con tiempo libre para almorzar en ruta. Esta maravilla declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, está compuesta por unas 40.000 columnas de basalto esculpidas por la naturaleza a lo largo de millones de años, que forman un paisaje cautivador. Podremos explorar su centro de visitantes para conocer su historia geológica y los mitos que rodean este lugar. Después, nos dirigiremos a Belfast, por la parte interior de Irlanda del Norte y realizaremos una parada fotográfica en Dark Hedges, un camino arbolado que sirvió como escenario de la famosa serie Juego de Tronos.

DÍA 06 BELFAST - DUBLÍN

Esta mañana realizaremos una panorámica de la ciudad de Belfast, la vibrante capital de Irlanda del Norte. Nos sumergiremos en su pasado, para entender su presente. Descubriremos la historia de David y Goliat, y veremos la montaña Cave Hill que inspiró a Jonathan Swift a escribir "Los Viajes de Gulliver". Pasaremos también, por los murales pintados, y entenderán las diferencias entre los barrios protestantes y los barrios católicos. Visitaremos el Titanic Quarter, un moderno complejo urbanístico construido en el lugar donde se construyó el Titanic y entraremos en el museo dedicado a recrear su historia. Tendremos tiempo libre para el almuerzo. Saldremos hacia Dublín, pasando por las montañas del Mourne. Llegaremos por la tarde a la capital de la República de

Irlanda donde tendrán tiempo libre para pasear sus calles. Esta noche tendrán la posibilidad de participar en una cena irlandesa amenizada por el folclore típico irlandés (opcional).

DÍA 07 DUBLÍN - CLONMACNOISE - ATHLONE - GALWAY

Realizaremos por la mañana una panorámica de Dublín y conoceremos los principales atractivos. de la ciudad: la Aduana, los Castillos de Dublín, el famoso Temple Bar, Merrion Square y descubriremos por qué las puertas de la ciudad están pintadas de colores diferentes. Pasaremos también por la Universidad del Trinity College y por la Catedral Protestante de San Patricio. Tendremos tiempo para almorzar antes de salir de Dublín hacia el Oeste de Irlanda. Seguidamente, nuestra primera parada será el Monasterio de Clonmacnoise, fundado por San Ciaran en el siglo IV este conjunto monástico fue un importante centro de aprendizaje religioso y cultural durante la Edad Media y hoy en día es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Continuaremos nuestro recorrido hacia la ciudad de Athlone. Más allá de su pasado bélico, Athlone destaca por su ubicación estratégica junto al majestuoso río Shannon, el más largo de Irlanda. Al final del día llegaremos a Galway, conocida como la "Ciudad de las Tribus", tras las 14 prósperas familias que la dominaron durante la Edad Media.

DÍA 08 GALWAY - KNOCK - CONNEMARA - GALWAY

Después del desayuno, saldremos hacia el nordeste hasta llegar a la localidad de Knock, para visitar el Primer Santuario Mariano Nacional. En 1879, el Condado de Mayo recibió la aparición de la Santísima Virgen, que es hoy Nuestra Señora de Knock, Patrona de Irlanda. El Santuario recibe más de un millón y medio de peregrinos al año. (Visita opcional al Museo). Continuamos el viaje para disfrutar de las montañas de Connemara, lugar elegido por poetas y pintores como fuente de inspiración. Disfrutarán viendo los lagos cristalinos y las ovejas cruzando la carretera hasta llegar a la Abadía de Kylemore, un antiguo castillo victoriano, residencia de la familia de Mitchell Henry hasta 1903, y luego convertido en convento por las monjas benedictinas. Tiempo libre para almorzar. Por la tarde, volveremos a Galway donde realizaremos un tour a pie muy especial: veremos la última Catedral Católica levantada en Irlanda en 1965, el famoso Arco de los Españoles, su bulliciosa High Street repleta de los famosos 'pubs' irlandeses donde tendrán tiempo para disfrutar de una gran selección de cervezas locales y música tradicional en directo..

DÍA 09 GALWAY - ACANTILADOS DE MOHER - LIMERICK - CORK

Por la mañana encaminaremos nuestro viaje hacia los Acantilados de Moher a través de "El Burren", término que en gaélico significa Terreno Rocoso. Los Acantilados de Moher son una imponente extensión de tierra caliza frente al Atlántico y es un lugar protegido por la UNESCO. Estos acantilados ofrecen incomparables vistas sobre el Océano Atlántico con sus 200 metros de altura sobre el nivel del mar y 8 km de extensión. Tendremos tiempo de admirar estos acantilados, que son una de las principales postales de Irlanda. Seguidamente, saldremos hacia Limerick donde haremos una visita panorámica de la ciudad, cuarta en importancia en Irlanda, la cual fue fundada por los vikingos a las orillas del Río Shannon. Tiempo libre en Limerick para almorzar. Seguiremos camino a Cork, donde haremos un tour panorámico de la ciudad y pasaremos por el English Market, mercado emblemático ubicado en el centro de la ciudad de Cork. También veremos la Iglesia Santa Ana Shandon, el Reloj de la Mentira y la Catedral Protestante de San Finbar. Cork como Venecia, es una ciudad construida sobre agua con su importantísimo puerto comercial,

desde donde. partieron infinidad de barcos al nuevo mundo en la época de la gran hambruna irlandesa. Tendrán tiempo libre para pasear por las calles de Cork.

DÍA 10 CORK - KILLARNEY Y ANILLO DE KERRY - CORK

Hoy pasaremos el día en el condado de Kerry para visitar su famoso Anillo de Kerry. Empezando por Killarney, recorreremos una de las penínsulas más pintorescas del oeste de Irlanda, la Península del Iveragh. Lagos interiores, producto de la última glaciación hace más de un millón de años atrás, le dieron la belleza que hoy tiene este lugar. Cruzaremos pueblos típicos como Waterville, Cahercevin y Sneem.donde tendremos tiempo libre para hacer compras de artesanías irlandesas y almorzar en uno de los pubs irlandeses típicos de la región para luego regresar a la ciudad de Cork.

DÍA 11 CORK - KILKENNY - ROCA DE CAHEL - DUBLÍN

Dejaremos la ciudad de Cork por la mañana y empezaremos el camino de regreso a Dublín pasando por la Roca de Cashel, fortaleza anterior a la invasión normanda que fue cedida al poder eclesiástico y está ligada a mitologías locales de San Patricio, el patrón de Irlanda. En este lugar, en 1647, se llevó acabo la matanza de 3 mil personas bajo las tropas de Oliverio Cromwell. Seguiremos hacia la ciudad de Kilkenny donde dispondremos de tiempo libre para almorzar y hacer una pequeña visita a la ciudad y tomar fotografías del Castillo de Kilkenny, construido en el Medievo y perteneciente a la familia Buttler hasta el año 1935. Continuaremos hacia Dublín donde tendrán el resto de la tarde libre para disfrutar de la ciudad. Esta será la última oportunidad en su recorrido de hacer compras en tierras irlandesas.

DÍA 12 DUBLÍN - CASTILLO DE CAERNARFON - BETWS-Y-COED - LIVERPOOL

En la mañana saldremos para el puerto de Dublín y embarcaremos en el ferry para cruzar el mar de Irlanda hacia Gales. Una vez en Gales iremos hacia el pueblo costero de Caernarfon, donde está ubicado el Castillo de Caernarfon, patrimonio de la humanidad, otra de las impresionantes fortalezas del Rey Eduardo I y el más famoso de los castillos de Gales. Desde 1283, tuvo un papel importante en el capítulo definitivo de la conquista de Gales, y se construyó no sólo como una fortaleza militar, sino también como sede del gobierno y palacio real. En el año 1969, el castillo se hizo famoso en todo el mundo por ser el escenario de la investidura del príncipe Carlos como Príncipe de Gales. Tendremos tiempo libre para almorzar y pasear por el pueblo antes de seguir el viaje hacia Betws y-Coed. Este pueblo con mucho que ofrecer, es conocido como 'la puerta de entrada al Parque Nacional Snowdonia', tiene un entorno rodeado de densos bosques, cascadas (como Swallow Falls), y el punto de encuentro de tres ríos. Disfrutaremos de este paisaje mágico de camino hacia Liverpool, ciudad portuaria de la que partieron millones de emigrantes al nuevo mundo y cuna del famoso grupo de rock; "Los Beatles". Después de cenar en el hotel se podrá visitar el mítico "The Cavern Club", donde los Beatles tocaron casi 300 conciertos.

DIA 13 LIVERPOOL - CHESTER - LIVERPOOL

Por la mañana saldremos hacia Chester, ciudad amurallada de origen romano que parece sacada de un cuento de hadas, donde haremos un recorrido a pie. Con sus casas de fachadas de madera de estilo neo tudor "Black & White" y su magnífica catedral gótica. También tendremos tiempo libre para pasear por sus calles antes de salir de regreso a Liverpool. Llegaremos antes del almuerzo y realizaremos una Panorámica de Liverpool mágica y misteriosa para conocer la ciudad de Los Beatles y los lugares que inspiraron muchas de sus canciones. Conoceremos la Catedral

Metropolitana Católica y la Catedral Anglicana, y en la zona portuaria visitaremos la conocida "Albert Dock", el Liverpool marítimo, una zona fascinante en la que se puede explorar el crecimiento de Liverpool y la nueva área cultural que se extiende más allá del puerto. Aquí encontraremos lugares como: el Museo Marítimo de Merseyside, la Galería "Tate", el Museo de Liverpool, el British Music Experience o el museo The Beatles Story (visita opcional). Tarde libre en Liverpool para disfrutar de la ciudad.

DÍA 14 LIVERPOOL - STRATFORD-UPON-AVON - COTSWOLDS - BATH

Hoy, nuestro circuito nos llevará hacia Stratford Upon-Avon, una ciudad encantadora a los márgenes del río Avon y lugar de nacimiento del dramaturgo William Shakespeare, haremos una breve panorámica a pie y tendremos tiempo libre para el almuerzo, para pasear por sus calles, y conocer algunos de los lugares que inspiraron sus obras. En Stratford se encuentran varias instituciones dedicadas al estudio de Shakespeare como la fundación "Shakespeare Birthplace" y el "Shakespeare Institute" Proseguiremos a través de los pintorescos pueblos de la región de los Cotswolds, con sus casitas de techo de paja y hermosos jardines, estaremos en lo más representativo del espíritu inglés. Haremos una agradable parada en uno de sus encantadores pueblos y continuaremos nuestra ruta hacia el sur oeste donde nos alojaremos en la ciudad de Bath o Bristol.

DÍA 15 BATH - STONEHENGE - BATH

Esta mañana visitaremos el místico monumento de dólmenes de Stonehenge. El grandioso y antiguo círculo de piedras de Stonehenge, con más de 5000 años de historia, es una de las maravillas del mundo y durante siglos ha despertado la imaginación e intriga de quienes lo visitan. Es el enclave central de la llanura de Salisbury, mostrando un misterioso paisaje salpicado de túmulos y tallas prehistóricas, que ahora son Patrimonio de la Humanidad. Por la tarde, volveremos a Bath donde nos sumergiremos en la historia y belleza de esta ciudad con una panorámica a pie. Pasearemos por sus calles adornadas de flores, veremos su arquitectura georgiana y tendremos tiempo libre de visitar las Termas Romanas (opcional). Tendrán la tarde libre en Bath. No te pierdas la Abadía de Bath, una imponente iglesia del siglo XVIII con una fachada impresionante y un interior ornamentado, El Museo de Jane Austen, un museo dedicado a la vida y obra de la famosa novelista, que vivió en Bath durante varios años o El Puente Pulteney, un puente georgiano de tres arcos que cruza el río Avon y ofrece vistas impresionantes de la ciudad.

DÍA 16 BATH - SALISBURY - WINCHESTER - LONDRES

Abandonaremos Bath esta mañana para realizar una breve visita a pie por la encantadora ciudad de Salisbury, donde pasaremos por su catedral medieval, ya que aquí se encuentra la copia mejor conservada de la Carta Magna firmada en 1215 por el Rey Juan I de Inglaterra. Después, saldremos hacia la histórica ciudad de Winchester, capital de la Inglaterra Anglosajona. Haremos un recorrido a pie para disfrutar de la ciudad que representa el alma de Inglaterra y pasaremos por su magnífica catedral gótica donde está enterrada Jane Austen junto a reyes Sajones y Vikingos como Alfredo el Grande y Canuto el Grande. Visitaremos el Gran Hall del Castillo de Winchester donde se encuentra la Mesa Redonda del Rey Arturo. Finalmente, regresaremos a Londres a media tarde con tiempo para realizar alguna compra de última hora.

FIN DE LOS SERVICIOS

PUNTOS DE RECOGIDA

- Día 1. Hoteles de recogida en Londres: Thistle London Marble Arch (08.45h), Royal National (09.15h)
- Día 2. Excursión Panorámica de medio día en Edimburgo: 08:30 h en el hotel del tour.
- Día 3. Salida desde Edimburgo: Recogida con el autocar tras el check-out a las 08:00 h en el hotel del tour.
- Presentación en el lobby, 15 minutos de antelación a la hora de salida.
- Pasajeros que solo tomen el circuito se deben presentar en alguno de los hoteles mencionados y nos deben informar cuál será el hotel con el fin de coordinar los servicios, no está incluido ningún valor de transporte para llegar al hotel donde inicia el circuito.
- Los pasajeros que pierdan el circuito por no cumplir con el horario establecido no tiene derecho a ningún reembolso.
- Si los pasajeros pierden el circuito por no cumplir el horario y desean alcanzar en otro punto el bus, todos los gastos corren por cuenta del pasajero.

PRECIOS POR PERSONA EN LIBRAS ESTERLINAS

Vigencia: Hasta octubre de 2026.

Fechas de salidas 2026	Doble	Sencilla
Abril: 07, 28	4.385	6.265
Mayo: 12, 26	4.303	0.205
Junio: 16		
Julio: 07, 28	4.575	6.610
Agosto: 18		
Septiembre: 08, 29	4.400	6.290
Octubre: 13	4.400	0.290

- Precios sujetos a cambio sin previo aviso.
- Aplican gastos de cancelación según condiciones generales sin excepción.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

Ciudad	Hoteles Previstos o Similares	
Londres	Hotel Hampton by Hilton Edinburgh West End	
	Holiday Inn Edinburgh Zoo	

Pitlochry	Hotel Macdonald Aviemore Highlands
	Hotel Mercure Inverness
Belfast	Hotel Maldron Hotel Belfast city
	Ramada by Wyndham
Dublín	Academy Plaza
Square	Maldron hotel parnell
	Iveagh Gardens hotel
Galway	Hotel Connacht
	Hotel Shannon Spring
	Hotel Lough Rea & Spa
Cork International	Hotel Cork
	Radisson Blu Cork
	The Metropole Hotel
	Garryvoe Hotel
	Acton Hotel Kinsale

NOTAS IMPORTANTES:

- CITY TAX: A partir de junio 2025 en Liverpool y a partir de 2026 en Edimburgo, es posible que se aplique un impuesto turístico local (levy) destinado a mejorar la infraestructura y los servicios de la ciudad. Este coste será asumido únicamente por Anglovision en ambos casos. En caso de que otras localidades incluidas en el itinerario con pernoctaciones implementen un impuesto similar, estos cargos no estarán cubiertos y deberán ser abonados directamente por el viajero.
- Debido a la Conferencia Anual del Partido Laborista en Liverpool, el hotel del tour podría cambiar a Manchester o sus alrededores si la demanda hotelera lo requiere. Este evento suele celebrarse en septiembre.
- Los Juegos de la Commonwealth 2026 en Glasgow (23 de julio–2 de agosto) podrían hacer que la ciudad esté más concurrida de lo habitual. Debido a la alta demanda, el tour del hotel podría trasladarse fuera de Glasgow. Le mantendremos informado sobre cualquier cambio. ¡Gracias por su comprensión!

CONDICIONES GENERALES – CIRCUITOS REGULARES 2026

RESERVAS

- a) Es importante proporcionar toda la información relacionada con el viaje del pasajero: Vuelos de llegada y salida, fecha de nacimiento, país de origen y un número de contacto en caso de imprevistos.
- b) Aconsejamos que al efectuar la reserva nos informen del hotel donde sus clientes estarán alojados (Londres/ Edimburgo/Dublín) preferiblemente con su fecha de llegada.
- c) Comunicación al cliente final: Es responsabilidad de las agencias trasladar toda la información necesaria al cliente final sobre su reserva. Esto incluye:
- Fechas de los traslados
- Puntos de recogida: Los puntos exactos de recogida y de bajada de los pasajeros.
- Información de contacto de nuestra empresa (tomen nota que el teléfono de emergencia no se debe usar para reconfirmar información).
- Hay que tener en cuenta que el guía acompañante del tour se reunirá con los pasajeros en el primer día del itinerario del tour y por este motivo es importante que los clientes lean detenidamente toda la información proporcionada.
- Dudas: Si los clientes tienen alguna duda sobre los traslados o el encuentro con el guía, deben ponerse en contacto con la agencia antes de comenzar su viaje.

PRECIOS PUBLICADOS

- a) Respeto al precio mínimo: Los precios publicados por nuestros colaboradores no deben ser inferiores a los precios indicados en nuestras tarifas. Esto garantiza que todos los clientes accedan a precios justos y transparentes.
- b) Precios venta al público: Los precios publicados por nosotros ya son precios venta al público (PVP), lo que significa que incluyen todos los impuestos y cargos aplicables.

GASTOS DE ANULACIÓN

En caso de cancelación para reservas individuales (menores a 5 habitaciones por reserva) la penalización será la siguiente:

Menos de 48 horas o "no presentación"......100%

Los gastos de cancelación se calculan al precio neto y no al precio bruto. Esto es para proteger la comisión del operador / agencia.

RECLAMACIONES

Si sus clientes no están satisfechos con alguno de nuestros servicios, deberán contactarnos lo antes posible, con objeto de poder abordar el problema mientras aún permanezcan en las Islas Británicas. En el caso de que el inconveniente no pueda ser solventado durante su viaje, deberán enviarnos la reclamación por escrito, en un plazo no superior a 30 días desde el incidente. Es importante cumplir con este plazo, ya que, de no hacerlo, podría verse afectado su derecho a una compensación económica.

CONDICIONES DE OPERACIÓN Y CONVIVENCIA

- a) Garantizaremos todas las salidas con guía de habla hispana y con un mínimo de 2 participantes. En tours con menos de 8 participantes, el tour puede ser operado por un chofer/guía de habla hispana. Esto significa que el guía también conducirá el vehículo durante el tour.
- b) En caso de que el número de participantes sea inferior a cinco y no sea posible realizar el tour según lo previsto, los pasajeros recibirán una propuesta alternativa cuidadosamente diseñada. Esta podrá incluir servicios combinados, ofrecidos por Eurowelcome, Anglovision o colaboradores de confianza. Dichos servicios serán adaptados con atención a las fechas de las reservas, así como a los intereses y necesidades particulares de los viajeros afectados, buscando siempre garantizar una experiencia satisfactoria y personalizada.
- c) Impuntualidad: Los horarios establecidos deben respetarse para garantizar el buen desarrollo del tour. El autobús no espera a ningún pasajero que no se presente a tiempo, y la falta de puntualidad puede conllevar la pérdida de servicios sin derecho a reembolso.
- d) Abusos y faltas de respeto: Se espera una conducta respetuosa hacia el personal, los demás participantes y las comunidades visitadas.
- e) FUMAR: No se permite fumar durante los trayectos ni en espacios cerrados. Se realizarán paradas donde estará permitido hacerlo en zonas habilitadas. No se permite fumar en las habitaciones bajo ningún concepto. En caso de incumplimiento, el pasajero será responsable del pago de cualquier penalidad o cargo adicional que imponga el hotel.

INFORMACIÓN SOBRE LOS PUNTOS DE SALIDA Y REGRESO DE LOS TOURS

- a) Tours con salida desde Londres: La información sobre el punto de salida y el horario de cada tour se encuentra en la hoja de precios.
- b) Tours con salida de Edimburgo: La información sobre el punto de salida y el horario de recogida será enviada junto con la confirmación de reserva.
- c) Ofrecemos la opción de la recogida en el hotel para grupos de 10 o más personas, siempre que el hotel este ubicado en una zona céntrica y se solicite con antelación.
- d) El horario de regreso de cada tour será aproximadamente entre las 5 y las 7 de la tarde. Esto puede variar ligeramente en función de la duración del tour, condiciones de tráfico y otros factores imprevistos.

HOTELES

- a) Las peticiones concretas de habitaciones matrimoniales o twins estarán sujetas a disponibilidad de cada hotel.
- b) Habitaciones triples: Debido a que muchos de los hoteles utilizados son edificios protegidos, la disponibilidad de habitaciones triples es limitada o inexistente. Por este motivo, generalmente solo se ofrecerán habitaciones dobles o individuales. En aquellos casos en los que se pueda confirmar una habitación triple, esta será recomendada únicamente para familias compuestas por dos adultos y un niño/a menor de 13 años, ya que normalmente constará de una cama doble y una cama supletoria o sofá cama adecuado para un menor. Además, algunos hoteles no disponen de habitaciones triples como opción. En tales casos, el alojamiento podrá organizarse en dos habitaciones separadas para acomodar a los tres huéspedes.
- c) Los servicios e instalaciones de los hoteles utilizados en nuestros itinerarios suelen ser equivalentes a hoteles de 3* o 4*. Sin embargo, independientemente de la categoría de hotel, en las Islas Británicas y especialmente en Escocia, es habitual encontrar algunos establecimientos sin

ascensores, habitaciones accesibles o sin aire acondicionado para combatir el calor. El clima en las Islas Británicas suele ser frío o templado, con temperaturas que rara vez superan los 25°C.

d) Los hoteles no ofrecen servicio de maleteros

CAMBIOS DURANTE UN ITINERARIO

Nos esforzamos por cumplir con el itinerario original de nuestros tours y ofrecer a nuestros clientes la experiencia tal y como se describe. Sin embargo, es importante tener en cuenta que existen factores externos que pueden obligarnos a realizar cambios en el itinerario:

- a) Cambios de hoteles previstos en nuestros circuitos regulares. Todos los hoteles previstos, ostentan una categoría igual o superior a la publicada en el programa. Sin embargo, nuestras opciones de alojamiento se podrán ver afectadas en fechas clave de alta demanda. Siendo así, podrá ser necesario cambiar un hotel céntrico por uno ubicado a las afueras de la ciudad o incluso en alguna localidad de la periferia. En tales casos, se incluirá la cena para minimizar el impacto.
- b) Alteraciones de itinerario y visitas:
- Los itinerarios podrán verse modificados para aprovechar al máximo las condiciones climáticas y las atracciones de cada temporada. Así mismo, en casos de imprevistos como averías o cambios climáticos severos, los itinerarios y el orden de las visitas podrán ser alterados para garantizar la seguridad y el bienestar de los pasajeros.
- En caso de que alguna de las atracciones, museos, castillos u otros lugares incluidos en el tour se cierre por motivos fuera de nuestro control (como huelgas, reformas, condiciones climáticas adversas, etc.), haremos todo lo posible por ofrecer a los clientes una alternativa de similar precio y valor.
- En caso de que el cruce en ferry a/desde Irlanda no pueda realizarse por motivos de seguridad (como condiciones climáticas adversas, averías en el ferry, etc.), tomaremos las medidas necesarias para garantizar la seguridad de los pasajeros.
- c) Destilerías/Cata de Whiskey Escocia: Lamentablemente, no podemos garantizar la visita a una destilería de whiskey en todos los itinerarios. Esto se debe a factores externos como la disponibilidad de las destilerías o cierres inesperados. Si por alguna razón no se puede visitar una destilería durante el itinerario, se realizará una parada en ruta para que los clientes puedan disfrutar de una cata de whiskey típica escocesa.

POLÍTICA DE NIÑOS

- a) Los niños menores de 12 meses viajan gratis y no ocupan asiento. Los gastos adicionales que puedan surgir por la estancia del menor (por ejemplo, cuna o comida) serán asumidos directamente por los clientes en cada hotel.
- b) Niños de 13 meses a 12 años: Los niños entre 13 meses y 12 años tienen un descuento del 10% en la tarifa del tour. Este descuento se aplica siempre que el niño comparta habitación con dos adultos.

PERSONAS CON MOVILIDAD REDUCIDA

- a) Aceptación: Se permiten sillas de ruedas y sistemas de asistencia plegables, pero no podemos permitir sillas motorizadas en nuestros tours por el espacio que se necesita para almacenarlas en el maletero del autobús. Además, cabe destacar que el pasajero o pasajera debe poder subir y bajar del autocar sin asistencia ya que nosotros no disponemos del personal apropiado para ofrecer este servicio durante el tour. Le rogamos que nos comunique con anticipación qué dispositivo de movilidad utilizará durante el tour.
- b) Terreno irregular: Es importante tener en cuenta que, durante el tour, habrá tramos que se deben realizar a pie, y el terreno puede ser irregular, rocoso o con caminos empedrados. Esto podría dificultar el tránsito para personas con movilidad reducida, especialmente aquellas que utilizan sillas de ruedas o sistemas de asistencia plegables.

DOCUMENTACIÓN VISADOS Y TASAS TURÍSTICAS

Es responsabilidad exclusiva de cada pasajero contar con la documentación necesaria y vigente para ingresar a los países incluidos en el itinerario. Recomendamos consultar con su agencia de viajes o con las autoridades migratorias de su país de residencia si se requiere visado, Electronic Travel Authorisation (ETA) para el Reino Unido, o European Travel Information and Authorization System (ETIAS) para ingresar a Irlanda, Bélgica, Países Bajos o Francia. Asimismo, es importante tener en cuenta la aplicación de tasas turísticas locales (City Tax) en varias ciudades del recorrido:

- 1. Reino Unido: A partir de junio de 2025, Liverpool aplicará una tasa turística local. Edimburgo hará lo mismo a partir de julio de 2026. En ambos casos, el importe ya está incluido en el precio del tour. 2. Francia: Todas las ciudades francesas incluidas en el itinerario aplican una tasa turística local, también incluida en el precio del tour.
- 3. Países Bajos (Ámsterdam): Se aplica una tasa turística por noche de alojamiento, que deberá abonarse directamente en el hotel por el pasajero. Se recomienda conservar la documentación de viaje en un lugar seguro y accesible durante todo el recorrido. La empresa organizadora no se hace responsable por la pérdida u olvido de objetos personales o documentos durante el tour.

EQUIPAJE Y OBJETOS PERSONALES

- a) Tenga en cuenta que el espacio en las bodegas de los autocares es limitado. Por este motivo, es importante que respete las normas de equipaje establecidas por la compañía de autobuses. El máximo de equipaje autorizado por persona es de una maleta de 30 kg. No se permiten maletas que superen este peso o que tengan dimensiones no estándar.
- b) Es importante destacar que la responsabilidad de salvaguardar sus pertenencias ya sea equipaje u objetos personales durante el tour recae en los pasajeros. Recomendamos evitar dejar el equipaje sin vigilancia en el autocar o en lugares públicos y revisar que todas las maletas estén dentro del maletero antes de montarse en el autobús e iniciar el viaje cada mañana.

PAQUETES CON LONDRES, EDIMBURGO O DUBLIN

a) Los paquetes de servicios que incluyen traslados compartidos de entrada y salida están basados en fechas específicas. Esto significa que, si los clientes necesitan llegar antes o salir después de las fechas del paquete, deben reservar un traslado privado adicional y tener en cuenta el costo adicional del mismo. En tal caso, se recomienda reservar los traslados privados con antelación para garantizar la disponibilidad.

b) Si los clientes necesitan llegar antes o salir después de las fechas del paquete y deciden reservar las noches extra de hotel y otros servicios extra con Anglovision/ Eurowelcome no habrá costo adicional con respecto al nuevo traslado privado.

FREE SALE

- a) En caso de que el Tour Operador quisiera solicitar free sale para nuestros circuitos, deberán enviar un email a sales@eurowelcome.co.uk, una vez autorizados por Eurowelcome, los cierres de venta se enviarán al destinatario que ha enviado la solicitud.
- b) El Free Sale aplicará solo para las habitaciones dobles o twin. Las habitaciones individuales, así como las dobles más cama extra para niños o triples, serán bajo petición, por lo cual quedará excluidas del Free Sale.
- c) Máximo de habitaciones por reserva: El número máximo de habitaciones que se pueden reservar en una sola operación bajo Free Sale es de cuatro.
- d) En caso de no recibir ningún correo de cierre, el release será de 21 días antes de la salida del circuito.

FE DE ERRATAS

Los errores o variaciones que pudieran detectarse tras la publicación de este catálogo serán comunicados oportunamente a través de nuestra página web de Eurowelcome. Dichas correcciones se reflejarán tanto en las actualizaciones de los respectivos programas como mediante información dirigida a aquellas reservas que pudieran verse afectadas, en caso de que las hubiese.

GRUPOS

- a) AngloVision Tours ofrece 1 gratuidad con 20 clientes pagando (del mismo grupo) en la misma salida. Sería una gratuidad máxima por grupo en media twin (ósea que la media twin sería el pax número 21 del grupo).
- b) Garantía de plazas en reservas grupales (un grupo son mínimo 10 pasajeros):
- Depósito inicial del 25%:
- 1. Este depósito deberá realizarse al menos 4 meses antes de la estancia.
- 2. Será reembolsable hasta 90 días antes de la fecha de llegada.
- Plazos de Cancelación y Penalización (la penalización se aplica por cada habitación cancelada no por el monto total de la reserva):
- 1. Entre 46 y 90 días antes de la salida: Penalización del 10%.
- 2. Entre 15 y 45 días antes de la salida: Penalización del 75%.
- 3. Menos de 14 días o en caso de "no presentación": Penalización del 100%.
- Informe de ventas: Con el fin de comprender con mayor precisión la demanda real y poder ajustar estratégicamente las condiciones de bloqueo, se solicitará a las agencias la presentación de un informe detallado de ventas.
- Rooming list: Se ruega enviar la rooming list al agente responsable de confirmar la reserva con al menos 35 días de antelación a la fecha de salida del circuito.
- Tours con Londres: Para las reservas grupales que incluyan Londres, será posible consultar con nuestro departamento de reservas la aplicación de un suplemento en caso de que los clientes

deseen hospedarse en hoteles de categoría 4 estrellas o superior que cuenten con servicio de recogida para dicho tour.

INFORMACIÓN SOBRE REEMBOLSOS

Anglovision/Eurowelcome no ofrece reembolsos en caso de que se presenten imprevistos antes o durante su viaje. Esta política incluye cualquier tipo de imprevisto, como:

- Enfermedades
- Cambios o cancelaciones de vuelo
- Eventos climáticos
- Problemas personales u otros motivos que puedan afectar su viaje.

RECOMENDACIÓN DE SEGURO DE VIAJE

Contratación de seguro: Anglovision/Eurowelcome recomienda que los clientes contraten un seguro de viajes con cobertura para diversas causas con su agencia de confianza.